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INDICA AO EXMO SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO,  SENHOR  SILVAL  DA  CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  À  SECRETARIA  DE
ESTADO  DE  EDUCAÇÃO,  NA  PESSOA  DO
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  SECRETÁRIO,
S Á G U A S  M O R A E S ,  M O S T R A N D O  A
NECESSIDADE  DE  REFORMA  DA  ESCOLA
ESTADUAL  DEPUATDO  FRANCISCO
VILLANOVA,  NO  MUNICÍPIO  DE  SALTO  DO
CÉU – MT.

      

Com fulcro no artigo 160, Inciso II do Regimento Interno deste Poder Legislativo, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que seja enviado Expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado,
Silval da Cunha Barbosa, com cópia à Secretaria de Estado de Educação, na pessoa do Excelentíssimo
Senhor Secretário, Ságuas Moraes, mostrando a necessidade de reforma da Escola Estadual Deputado
Francisco Villanova, no município de Salto do Céu – MT.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 05 de Setembro de 2012

 

Emanuel Pinheiro
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

 

Senhor Presidente,

Senhores Deputados e Senhora Deputada,

        

Em atendimento ao clamor dos Munícipes, neste ato representado pelo Ilustríssimo Diretor da Escola,
Senhor Gilson Fernandes de Souza, sirvo-me da presente indicação para solicitar de Vossas Excelências
que empenhem esforços no sentido de viabilizar a reforma da Escola Estadual Deputado Francisco Villanova
no município de Salto do Céu – MT.

A reforma se faz necessário devido às inúmeras infiltrações que existem na escola e com a aproximação do
período chuvoso nos meses de novembro e dezembro, a situação tende a se agravar, deixando inviabilizado
o funcionamento da escola causando transtornos a centenas de alunos e funcionários que ali se encontram
todos os dias.

Ademais, segundo o Senhor Gilson Fernandes, diretor da escola, este pedido já foi protocolado nesta
Secretaria de Estado de Educação e que até a presente data, nada foi feito para solucionar o problema.

Por estas razões e considerando que é nosso dever como representante da nossa gente Neste Parlamento,
que solicito o apoio à aprovação desta indicação, que vem ao encontro dos anseios da sociedade
mato-grossense.
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